
令和５年度 児発・放デイ ガイダンス 

～療育の意味と利用の流れ～ アンケート集計結果 

 

1. ご参加いただいたきっかけは？  

2.所属等について 
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※その他…SNS 



3. ご意見・ご感想 
 

≪児発・放デイを利用しているご家族≫ 

・今年から利用し始めました。相談支援事業所から探すのに 6 か所。事業所も 10 か所電話

をしました。どこも空きがないという理由からです。 

市の HP などにでも、現在の空き状況など更新型であるとスムーズかなと思いました。 

保育園で今まで発達に関して言われたことがなく、3歳半健診で気になる事を話して、今に

繋がっています。 

今後、この活動が発展し、園や学校もいい変化につながっていくことを望みます。頑張って

ください。 

・放課後等デイサービスの色々な事業所の活動がよくわかりました。 

 息子も児童発達支援に行っていますが、出来るようになった事がたくさんあって、行かせ 

 て良かったと思います。 

 

≪児発・放デイの利用を検討しているご家族≫ 

・各事業所の特徴が聞けてよかったです。 

・具体的な事がわかって非常に参考になりました。ぜひ、年に 1 回でもよいので定期開催し

てほしいです。ありがとうございました。 

 

≪学校関係者≫ 

・現在受け持っている子ども達が、放課後等デイサービスを利用させて頂いていますが、正直

どのようなことをされているのか、これまでよく知りませんでした。活動を知るよい機会に

なりました。ありがとうございました。 

・通級指導教室を担当しています。利用している方も多く、どのような支援を受けているのか

概略がわかりました。 未利用の方からの問い合わせもあるので案内しやすくなりました。 

・放課後等デイサービスについての学びを深めたいと参加しました。 

 アットホームな会で素敵だと思いますが、発表されているにも関わらず、他の周りの音（特

に関係のない話）が大きく、内容があまり入りませんでした。とても残念でした。 

 

≪福祉事業者≫ 

・福祉事業所に勤務しながら、なんとなくの流れは理解しているものの、相談をうけた際に正

確に答えられる自信がありませんでしたが、詳しいお話が聞けたのでとても良かったです。 

・事業所を立ち上げたいと思っています。立ち上げるまでの準備や流れについての説明会など

開催してほしい。 

 

≪その他≫ 

・とても参考になりました。（看護師） 

・お世話になりました。勉強になりました。（学童職員） 

・とてもわかりやすい説明でした。ぜひ今後も続けていただければと思います。（子ども発達

センター） 


